

M. Gust. d'Odet d'Orsonnens est un vrai gentilhomme qui n'oubliera jamais, nous en sommes sûrs, que *Noblesse oblige*.

Se rendant à l'invitation qui lui est faite par le 3^{me} Art. du III Chap. de nos règlements, M. l'aumônier général a fait visite le 9 du courant, à nos camarade de Québec. La Section de Québec ayant une assemblée ce jour-là, M. l'aumônier eut le bonheur de rencontrer un grand nombre de nos frères d'armes Québécois.

Comme toujours, notre aumônier, fut accueilli avec la plus vive sympathie; mais ce qui a le plus réjoui son cœur de prêtre et d'aumônier, ce sont les belles dispositions de nos amis de l'archidiocèse; leur attachement et leur dévouement toujours constants à la cause de notre bien aimé Pie IX, tiennent toujours de l'enthousiasme; la disposition où ils sont tous de reprendre le chemin de Rome, lorsque la Providence le voudra, est toujours la même; leur esprit d'union et de bonne camaraderie ne se dément pas, et leur zèle à soutenir notre Union et son Bulletin semble s'accroître de plus en plus. Honneur à nos frères de Québec! Le rapport élogieux qu'a fait M. l'aumônier de sa visite, n'a pas surpris le Bureau de Régie, car depuis que l'Union-Allet existe, aucun rameau de ce petit arbre papalin n'a paru vivifié d'une sève plus féconde et plus vivace que la section de Québec.

ACTES OFFICIES.

SEANCE DU 14 AOUT, 1874.

Proposé par M. Hudon-Beaulieu, secondé par M. E. Hurtubise :

Que l'Union-Allet a appris avec bonheur que le St. Père vient de faire Comte, M. le Lt. Col. d'Odet d'Orsonnens.

Que l'Union-Allet voit dans ces lettres de noblesse accordés à M. D'Orsonnens une récompense du zèle qu'il a apporté au soutien des idées pontificales, et entre autres, au mouvement des Zouaves pontificaux canadiens dont il fut un des premiers instigateurs et une reconnaissance des nombreux services rendus au St. Siège par la famille d'Orsonnens dont plusieurs ancêtres ont servi avec honneur et fidélité dans les régiments Suisses de l'armée papale;—

Adopté à l'unanimité.

Vu la résignation de M. Ferrier Chartier, Vice-Prés. pour St. Hyacinthe il est,

Proposé par M. McGowan, secondé par M. Hudon-Beaulieu :

Que M. E. Richer soit nommé Vic.-Prés.—*ad interim*.

Adopté.

Par ordre,

J. E. VARIN,

Sec. U. A.

Décès.

Le 15 du courant, à l'âge d'un mois, Joseph Edmond fils de M. Gilbert Perreault, entrepreneur et ancien Zouave Pontifical.

Mariage.

Le 20 juillet, M. Séverin Lachapelle, Docteur en médecine, et ancien sergent aux Z. P. à Delle. Elise Demers, de Montréal.

Naissance.

Le 7 du courant, M. Ewdoin Hurtubise, Agent de l'Assurance Royale, et ancien caporal aux Z. P. est devenu père d'une fille.

HILAIRE THÉRIEN

GRANDE MANUFACTURE DE

CAROSSES ET VOITURES EN TOUT GENRE

RIVIERE DU LOUP, (en haut).

ANNONCES.

Manufactures françaises d'ornements d'église

220, RUE NOTRE-DAME, MONTREAL

DEPOT

RUE NOTRE-DAME, 220

MONTREAL

MAISON

MAISON

COULAZOU & CIE C. CHAMPIGNEULLE

DE MONTPELLIER

DE BAR LE DUC

ORNEMENTS D'ÉGLISE STATUES, VITRAUX

Succursales des deux Maisons, Lyon, Paris, Metz, Bruxelles, Londres et Montréal.

Médailles d'or 1ère classe pour les broderies bronze et orfèvreries d'église aux expositions de Marseilles, Montpellier et Nîmes.

Pour les vitraux et statues religieuses grandes médailles d'excellence aux expositions universelles de Paris, Londres,

Dublin et Saragosse, médailles d'or aux expositions

des beaux arts Paris et Bruxelles, Grand prix

d'honneur pour les vitraux d'église,

Rome 1870, 1er prix pour la

statuaire religieuse

Rome 1870.

Nous avons l'honneur d'informer Messieurs les ecclésiastiques que nous venons de fonder à Montréal, Rue Notre-Dame, 220, un dépôt d'ornements et d'orfèvreries d'Églises fabriquées dans nos ateliers de Lyon et de Paris.

Nous aurons aussi le dépôt des statues religieuses et des vitraux artistiques de la Maison Champigneulle qui a obtenu les plus hautes récompenses aux expositions universelles et notamment de l'exposition de Rome pendant le Concile.

Messieurs les curés et les communautés religieuses qui voudront bien nous faire l'honneur d'une visite obtiendront chez nous aux conditions des prix de fabrique les modèles les plus nouveaux et du meilleur goût.

Nous arrivons en Canada sous les meilleurs auspices et avec de nombreuses lettres de recommandation de N.N. S.S., les Ev. que de France avec lesquels nous sommes en relations depuis longues années, nous nous bornerons à citer celle que S. G. Monseigneur de Montpellier a bien voulu nous remettre avant notre départ.

François Marie, Anatole De Roverié De Cabrières, par la miséricorde divine et la grâce du St. Siège apostolique, év. que de Montpellier.

Certifions que la Maison COULAZOU et Cie., dont le siège principal est établi à Montpellier depuis 40 ans est très honorablement connue de nous, de tout notre clergé et du clergé des diocèses environnants qu'elle a constamment fourni notre cathédrale et la plupart de nos paroisses de tous les objets relatifs au culte, à la satisfaction générale. Nous recommandons tout particulièrement cette maison aux membres du clergé américain. Nous sommes persuadés qu'elle justifiera pleinement la confiance qu'on voudra bien lui accorder.

† F. M. ANATOLE, Ev. que de Montpellier.

Montpellier, le 24 avril 1874.

† F. M. ANATOLE, Ev. que de Montpellier.

Nous soussigné, attestons que la présente lettre est authentique, et que la signature ci-dessus est vraiment celle de Mgr. l'Ev. que de Montpellier.

† IGNACE Ev. de Montréal.

Montréal, 11 Juin 1874.

Envol sur demande de dessins modèles, photographies ou en nature au choix.

Toutes les demandes devront être adressées à M. R. Beullac, Directeur-Gérant des manufactures françaises d'ornements d'église.

220 RUE NOTRE-DAME, MONTREAL.

Montréal, 18 Juin 1874.